

Antrag

Parkverbots-Beschilderung der Bad-Kreuznacherstraße an den kleinen Grünstreifen

Es soll geprüft werden, ob eine Parkverbots-Beschilderung in der Bad-Kreuznacherstraße Richtung Oberhofer Platz an den kleinen Grünstreifen nötig und möglich ist.

Begründung:

An der Bad-Kreuznacherstraße Richtung Oberhofer Platz werden die Grünstreifen neben den Parkbuchten regelmäßig von PKWs zugeparkt. Dies erschwert es den Autos durchzufahren, aber was viel schwerer wiegt: mit größeren Fahrzeugen, ist praktisch gar kein durchfahren möglich. Dies betrifft auch Krankenwägen und Feuerwehrwägen. Mehrfach mussten LKWs wieder umständlich rückwärts hinausfahren, weil kein durchfahren möglich war. Die kleinen Grünstreifen sind zu nahe beieinander. Hier können Parkverbots-Schilder Abhilfe schaffen.

Thomas Schwed
Fraktionssprecher

Tina Pickert
Initiative

Foto Bad-Kreuznacherstraße

